

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Kegiatan dakwah *bil hal* yang dilakukan oleh komunitas “Berbagi Nasi Kediri” adalah membagikan nasi, santunan ke panti asuhan, bakti veteran, donor darah. Kegiatan tersebut dilakukan dengan tindakan nyata oleh komunitas “Berbagi Nasi Kediri”.
2. Faktor pendorong dakwah *bil hal* komunitas “Berbagi Nasi Kediri”, antara lain masih banyak anggota yang memiliki kesadaran berbagi, adanya teknologi *handphone* untuk berkomunikasi antar anggota, seperti dengan WhatsApp, Instagram, Facebook, *support* masyarakat dan pemerintah Kota Kediri terhadap kegiatan dakwah *bil hal* dengan berbagi nasi dan ajang *silaturahmi* antar anggota. Faktor penghambatnya yaitu minimnya pendanaan dan waktu dalam melaksanakan kegiatan berbagi nasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, peneliti mempertimbangkan beberapa saran untuk para pembaca dan peneliti selanjutnya. Adapun beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi komunitas “Berbagi Nasi Kediri”, penelitian ini diharapkan mampu dijadikan bahan evaluasi untuk kegiatan-kegiatan yang sudah dilakukan. Seperti membagikan nasi yang sudah dilakukan setiap satu pekan sekali, alangkah lebih baiknya dilakukan satu pekan dua kali supaya orang yang

menjadi penerima nasi lebih merasakan dampak peningkatan gizi dari komunitas “Berbagi Nasi Kediri”.

2. Selama ini kegiatan dakwah *bil hal* yang sudah dilakukan komunitas “Berbagi Nasi Kediri” adalah membagikan nasi, santunan ke panti asuhan, bakti veteran, donor darah. Alangkah lebih baiknya ditambahkan misalnya pelatihan atau sosialisasi tentang pengembangan SDM kepada para pemuda/i ataupun ibu-ibu, supaya mereka bisa membantu orang tua ataupun suami mereka yang kesusahan.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk memaparkan lebih detail lagi tentang dakwah *bil hal* pada komunitas atau organisasi. Agar menjadi bahan bacaan dan sumber pengetahuan bagi komunitas atau organisasi yang melakukan kegiatan dakwah *bil hal* dalam setiap kegiatan yang dilakukan.